



Regiones

CEGIRD inaugurado en Santander beneficiará a seis departamentos

El Centro Departamental de Atención a Emergencias tiene la capacidad de entregar 24 mil ayudas humanitarias



El Centro Departamental de Atención a Emergencias tiene la capacidad de entregar 24 mil ayudas humanitarias. Foto: Gobernación de Santander.



Melissa Múnera | 17/12/2019 - (hace 9 horas)

La inauguración Centro de Gestión Integral del Riesgo de Desastres del Oriente, CEGIRD, se hizo en Floridablanca con la presencia Eduardo José González Angulo, director nacional de esta cartera.

"Un avance más que tiene el sistema nacional de gestión de riesgo de Colombia, este centro logístico humanitario ayudará en las emergencias, hace parte de los nueve centros logísticos humanitarios del país, Ecopetrol ayudó a dotar este centro", dijo el director nacional de gestión de riesgo.

"Vamos a lograr que garantizar que las emergencias y prevención de desastres sea un tema control, más que de reacción, aportamos 1.500 millones de pesos para dotar el centro humanitario", dijo Ecopetrol.

Según Ramón Ramírez, director de gestión de riesgo de Santander, en esta obra habrá entidades como como el Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales (IDEAM), organismos de socorro y el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo.

"No solo los 87 municipios de Santander serán los beneficiados y los 2 millones de personas del departamento, también apoyaremos a Antioquia, sur de Boyacá, norte de Cundinamarca, Bolívar, Norte de Santander".

La bodega tiene la capacidad de entregar 24 mil ayudas humanitarias. Esta obra tuvo una inversión de 7.500 millones de pesos con ayuda de Ecopetrol.

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Bucaramanga #Santander #Latinoamérica #Antioquia #Cundinamarca #Norte de Santander

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB



Yo no quiero tumbar al presidente, quiero que aparezca y asuma su rol: Adriana Lucía
(W Radio Colombia)



Lamentamos decisión del Partido Liberal, ahí se dio un oportunismo político...
(W Radio Colombia)



Indígenas desmienten a la ministra del Interior en Popayán
(W Radio Colombia)

recomendado por Outbrain

En Dabeiba todavía recuerdan cómo lanzaban los cuerpos al cementerio

Los habitantes de ese municipio del occidente antioqueño aprendieron a convivir con los horrores de la guerra.

En Dabeiba todavía recuerdan cómo lanzaban los cuerpos al cementerio. Foto: Redacción W Radio



Isabel Escobar | 16/12/2019 - (hace 19 horas)

Dabeiba es la puerta al Urabá antioqueño, testigo de la violencia en su máxima expresión y que la visita de la JEP, basados en los testimonios de algunos militares, develó lo que yacía en la tierra hace más de una década y que muchos, como Cenobia Ramírez, habitante del municipio, terminaron normalizando.



En Dabeiba todavía recuerdan cómo lanzaban los cuerpos al cementerio. Foto: Redacción W Radio



Isabel Escobar | 16/12/2019 - (hace 19 horas)

Dabeiba es la puerta al Urabá antioqueño, testigo de la violencia en su máxima expresión y que la visita de la JEP, basados en los testimonios de algunos militares, develó lo que yacía en la tierra hace más de una década y que muchos, como Cenobia Ramírez, habitante del municipio, terminaron normalizando.

"Uno se acostumbra a estas cosas porque uno es de acá y a uno le han tocado esos casos yo tengo un cuñado desaparecido que se fue para Uramita a buscar trabajo y jamás volvió y yo creo que él en donde está, lo tienen enterrado por nn también", señaló la señora Ramírez.

El horror que muchos conocían pero que nadie se atrevía a evidenciar, así lo relató Ramiro Jiménez, habitante del municipio hace 30 años.

• **Le sugerimos: "Cuando oí lo de Dabeiba me pasó un escalofrío de pensar que mi hijo puede estar allí"**

"Recuerdo que cuando vinieron los vaciaban ahí en la puerta del cementerio, eso lo hacían por la noche pero uno veía también por la tarde, los cuerpos tirados en la morgue".

Y que reabre heridas como la de Ricardo Torres, a quien le devolvieron a su hermano como guerrillero muerto en combate, historia que nunca creyó.



"En el informe decía que mi hermano tenía una escopeta cuando fue muerto en combate, y todo el mundo sabe que esa arma en un combate es como ir con una cauchera, además el pantalón le quedaba grande y no tenía correa, las botas tampoco le servían", recuerda con dolor Ricardo.

Jaime Arango es el sepulturero hace cinco años en el cementerio principal del municipio y fue el encargado de acompañar durante una semana las labores de la Jurisdicción Especial para la Paz.

"Ellos miraron el terreno, el dron les indicaba en donde era el punto de excavación y con una banderita señalaron el lugar al que debían ir los trabajadores".

Todos coinciden en que este trabajo le devuelve la esperanza a las miles de víctimas de falsos positivos y desaparición forzada, de que por fin podrán cerrar ese capítulo de horror para el país.

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Falsos positivos #Antioquia #Últimas noticias

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB



Últimas Noticias

Tensión en la oposición por Reforma Tributaria

La W con Julio Sánchez Cristo del 17 de diciembre de 2019 [11am-12pm]

La W con Julio Sánchez Cristo del 17 de diciembre de 2019 [10am-11am]

Últimas Noticias

Tensión en la oposición por Reforma Tributaria

La W con Julio Sánchez Cristo del 17 de diciembre de 2019 [11am-12pm]

La W con Julio Sánchez Cristo del 17 de diciembre de 2019 [10am-11am]